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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 478 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura, o Sr. William Ferreira Campos, requeiro que seja instalado 

a Academia da Saúde no Bairro Siriema 1, com a construção de infraestrutura adequada, 

como equipamentos de ginástica, espaços de convivência e acompanhamento de 

profissionais de saúde, para atender à população local. 

A implantação de uma Academia da Saúde no Bairro Siriema I, é de suma 

importância para a melhoria da qualidade de vida da população local, que atualmente 

carece de espaços públicos adequados para a prática de atividades físicas e para a 

promoção de hábitos saudáveis. A presença de uma academia da saúde contribuirá para 

a prevenção de doenças como hipertensão, diabetes e obesidade, além de promover a 

inclusão social e a interação comunitária. 

Dessa forma, solicito o apoio dos nobres vereadores para a aprovação 

deste requerimento, a fim de proporcionar aos moradores do Bairro Siriema 1, um espaço 

que traga benefícios à saúde física e mental. 

Sala das Sessões, em 26 de março de 2025. 

10,, c 	 o ,‘.•.9 

Márcia Gcretti Delgado Rodrigues Brandão 
- Vereadora - 

.L. 	 EITO PROT. If  6D8  
EM ,9fa 03 	de 20  99 



À. 

 

APROVADO (A) NA SESSÃO NP  Q.,f 4.6 
DESIJ25,1,zyorciamk 
VOTOS CM,D 	--- 

MESA DA C.M.iPA. 04- 1...Q.5_12._.2_ 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia  -  
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.482/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, requeiro que seja providenciada 

a pintura urgente dos quebra-molas da Avenida Moxotó, no trecho entre o Condomínio 

Del Rio e a rotatória do Parque Moxotó. 

A ausência de sinalização adequada nos referidos quebra-molas tem 

prejudicado a visibilidade dos motoristas, o que tem gerado excesso de velocidade e 

ocasionado diversos acidentes no local. Essa situação representa um grave risco à 

segurança de todos que trafegam pela via. A pintura dos quebra-molas, medida simples, 

mas extremamente eficaz, é essencial para garantir maior segurança viária, contribuindo 

para a redução dos acidentes e melhorando a fluidez do tráfego. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres vereadores para a 

aprovação deste requerimento, a fim de assegurar a proteção de motoristas e pedestres 

que utilizam a Avenida Moxotó. 

Sala das Sessões, em 27 de março de 2025. 
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Márcia Gjretti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 483 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, requeiro a implementação de 

quebra-molas na Rua Angico, número 19, nas proximidades do Condomínio Amanda 

Morais, no Bairro Barroca. 

Considerando que, naquele local, é comum a presença de crianças que 

se dirigem à Praça do Bairro Oliveira Brito para brincar, a velocidade excessiva com que 

veículos, especialmente carros e motocicletas, circulam pela via tem representado um 

sério risco de acidentes, colocando em perigo a integridade física dos pedestres, 

especialmente das crianças. 

A instalação de quebra-molas naquela localidade é uma medida 

imprescindível para a redução da velocidade dos condutores, promovendo maior 

segurança para os pedestres e para os moradores da região. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres vereadores para a 

aprovação deste requerimento, a fim de garantir maior segurança à comunidade do 

Condomínio Amanda Morais e à população que frequenta a Praça do Bairro Oliveira 

Brito. 

Sala das Sessões, em 27 de março de 2025. 

Márcia GÓretti Delgado Rodrigues Brandão 
- Vereadora - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia  
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0486/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito - Mário Cesar Barreto Azevedo, Ilmo. Sr. Secretário Municipal 

de Infraestrutura - Wiliam Campos, requeiro a construção de uma Praça de Lazer, na 

Avenida José Hemetério de Carvalho, em frente à Igreja Perpétuo Socorro. 

Considerando a grande movimentação de moradores e estudantes na 

região, e a ausência de espaços adequados para o lazer das famílias, a criação de uma 

praça arborizada com uma academia da saúde e um parque recreativo para crianças é 

fundamental para promover o bem-estar e a qualidade de vida da população local. 

A área possui amplo espaço e grande potencial para se transformar em 

um ponto de convivência e lazer, oferecendo à comunidade um local seguro para a 

prática de atividades físicas e recreativas. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres vereadores para a 

aprovação deste requerimento, que visa proporcionar um ambiente saudável e de 

integração para todos que frequentam a região. 

Sala das Sessões, em 27 de março de 2025. 

g1.  •aic erált-  4: 1( 
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Márcia GOretti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 487 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito - Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao, Ilmo. Sr. Secretário 

Municipal de Infraestrutura - Wiliam Campos, requeiro a construção de uma Quadra 

Poliesportiva no Povoado Casa de Pedra. 

Considerando a grande demanda por espaços adequados para a prática 

de esportes e lazer na região, e a importância de oferecer aos moradores, especialmente 

aos jovens, a oportunidade de realizar atividades físicas em um ambiente adequado e 

seguro, a construção de uma quadra poliesportiva se torna uma necessidade 

fundamental. 

A quadra proporcionará aos moradores do Povoado Casa de Pedra um 

local para a prática de diversos esportes, promovendo a saúde, o bem-estar e a 

integração social da comunidade. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres vereadores para a 

aprovação deste requerimento, com o objetivo de garantir melhores condições de lazer 

e esporte para a população do Povoado Casa de Pedra. 

Sala das Sessões, em 27 de março de 2025. 

(.) 91 .1-2LISLc,j,9 

Márcia G retti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 488 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, requeiro a manutenção da faixa 

de pedestre localizada em frente à Escola Municipal Guiomar Pereira, na Rua Anápolis, 

Bairro Oliveira Brito, que se encontra apagada. 

A segurança dos estudantes, professores e demais membros da 

comunidade escolar é uma prioridade, e a falta de visibilidade na faixa de pedestre 

compromete diretamente essa segurança. Muitos alunos e moradores utilizam essa faixa 

para atravessar a rua e, sem a sinalização adequada, o risco de acidentes aumenta 

consideravelmente. 

A manutenção da faixa de pedestre garantirá que motoristas respeitem a 

travessia dos pedestres, proporcionando um ambiente mais seguro para os estudantes 

e todos que transitam na região, principalmente em horários de pico escolar. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres vereadores para a 

aprovação deste requerimento, com o objetivo de garantir mais segurança para a 

comunidade escolar e demais pedestres. 

Sala das Sessões, em 27 de março de 2025. 

Márcia G retti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 489_/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, requeiro a cobertura e a 

requalificação da quadra esportiva do Povoado Malhada Grande, com o intuito de 

transformá-la em uma quadra poliesportiva, ampliando as opções de atividades 

esportivas para os moradores da região. 

Atualmente, a quadra encontra-se em condições que limitam a prática de 

futsal, o que restringe as opções de esporte disponíveis. Com  as melhorias solicitadas, 

será possível a prática de diversos outros esportes, como vôlei, basquete, handebol, 

entre outros, promovendo maior inclusão e proporcionando mais benefícios para a 

população. 

A realização dessas melhorias é especialmente importante para os 

jovens e crianças da comunidade, que terão à disposição um espaço adequado e seguro 

para a prática de atividades físicas e recreativas, contribuindo para o desenvolvimento 

saudável e a integração social. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres vereadores para a 

aprovação deste requerimento, visando garantir melhores condições de lazer, esporte e 

convivência para a população do Povoado Malhada Grande. 

ATESTO O R 
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Sala das Sessões, em 27 de março de 2025. 

ete,,(Lo 

Márcia Gogretti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia -  
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 490  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito - Mário Cesar Barreto Azevedo, requeiro a reforma da Escola 

Municipal João Filho, localizada no Povoado Riacho Grande. 

A referida instituição de ensino tem sido um pilar fundamental para a 

formação das crianças e jovens da região, mas atualmente encontra-se em condições 

que necessitam de melhorias urgentes para garantir um ambiente seguro e adequado 

para o aprendizado. 

A reforma da escola é essencial para que os alunos possam contar com 

infraestrutura de qualidade, com salas de aula adequadas, banheiros em bom estado, 

além de áreas de convivência seguras. A melhoria das condições da escola impactará 

diretamente na qualidade do ensino, proporcionando um espaço mais agradável e 

estimulante para os estudantes e profissionais da educação. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres vereadores para a 

aprovação deste requerimento, visando garantir melhores condições para a educação 

no Povoado Riacho Grande. 

Sala das Sessões, em 27 de março de 2025. 

'ivrAue.  

Márcia Goretti Delgado Rodrigues Brandão 
- Vereadora - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

ABINDIE D A VEREADORA MARrae:M~a 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.491 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, requeiro a manutenção do 

semáforo localizado em frente ao Mercado Municipal de Paulo Afonso, na Rua José 

Hemetério de Carvalho, que encontra-se sem funcionamento. 

O semáforo em questão é de extrema importância para garantir a 

segurança no tráfego de veículos e pedestres, especialmente em um ponto de grande 

movimento como a Feira Grande e o Mercado Municipal. A falta de sinalização 

semafórica tem gerado transtornos, colocando em risco a integridade física dos 

pedestres e motoristas que transitam pelo local. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres vereadores para a 

aprovação deste requerimento, visando restabelecer a segurança no tráfego de veículos 

e pedestres na Rua José Hemetério de Carvalho e garantir melhores condições de 

circulação para a população. 

Sala das Sessões, em 27 de março de 2025. 

41a‹,ig, 

Márcia Góretti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 492  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, requeiro a pintura dos quebra-

molas localizados na Rua da Harmonia, situada no centro da cidade pois os mesmos se 

encontram totalmente apagados, o que dificulta a visibilidade e aumenta o risco de 

acidentes na via. 

A sinalização visível é essencial para garantir a segurança de pedestres 

e motoristas, especialmente em áreas onde a redução da velocidade é necessária. A 

pintura adequada dos quebra-molas contribui para o cumprimento da função de redução 

de velocidade e, consequentemente, para a segurança no tráfego local. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres vereadores para a 

aprovação deste requerimento, com o objetivo de garantir maior segurança para todos 

que transitam pela Rua da Harmonia. 

Sala das Sessões, em 27 de março de 2025. 

e • -d 	 1%.• 0-9  
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Márcia Gáretti Delgado Rodrigues Brandão 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 493/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, requeiro a manutenção do ponto 

de internet da Escola Municipal João Filho, localizada no povoado Riacho Grande. 

Os moradores da região informaram que, embora a escola já possua os 

pontos de acesso Wi-Fi instalados, os mesmos encontram-se sem conexão, 

impossibilitando o uso da internet no local. 

A disponibilização de internet é fundamental para o acesso a recursos 

educacionais, além de ser uma importante ferramenta de comunicação e 

desenvolvimento para os estudantes e a comunidade em geral. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres vereadores para a 

aprovação deste requerimento, assegurando a educação e a qualidade de vida dos 

moradores. 

Sala das Sessões, em 28 de março de 2025. 
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Márcia G retti Delgado Rodrigues Brandão 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°496 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, requeiro o recapeamento da Rua 

Marechal Castelo Branco, especialmente na altura das ruas Marechal Costa e Silva e 

Presidente Médici. 

A referida via encontra-se em condições precárias devido ao grande 

número de buracos e ao desgaste do asfalto, o que tem gerado transtornos aos 

motoristas e colocado em risco a segurança dos transeuntes. O mau estado de 

conservação da rua tem dificultado a trafegabilidade e contribuído para o aumento de 

acidentes e danos aos veículos. 

A melhoria da infraestrutura viária é de fundamental importância para 

garantir a segurança, o conforto e a fluidez do tráfego, além de proporcionar uma melhor 

qualidade de vida aos moradores e usuários da via. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres vereadores para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 27 de março de 2025. 

sivicum C,/ Lt, 

Márcia Gcretti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 497 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, requeiro a manutenção da boca 

de lobo localizada ao lado do Mercadinho Silveira, na Rua Coreia, bairro São Vicente. 

A referida boca de lobo encontra-se quebrada, o que representa um sério 

risco de acidentes, tanto para os pedestres quanto para os motoristas. A rápida 

intervenção na manutenção dessa estrutura é de extrema importância para garantir a 

segurança e a integridade física de todos que transitam pela localidade. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres vereadores para a 

aprovação deste requerimento, a fim de viabilizar a realização da manutenção da boca 

de lobo, prevenindo possíveis acidentes e proporcionando maior segurança à 

comunidade. 

Sala das Sessões, em 28 de março de 2025. 

Li  
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Márcia Gcretti Delgado Rodrigues Brandão 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.498_/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito - Mário Cesar Barreto Azevedo, requeiro a construção de um Posto de Saúde da 

Família (PSF) no povoado Barro Vermelho. 

Segundo informações dos moradores locais, a Prefeitura adquiriu o terreno para 

a construção do PSF há alguns anos, mas até o momento a obra não foi iniciada. Atualmente, 

o atendimento de saúde no povoado está sendo realizado pelas colaboradoras do PSF do 

povoado Riacho, que fazem visitas mensais à escola local para atender apenas 14 pessoas, 

em um povoado com cerca de 300 habitantes. Esse atendimento mensal é insuficiente para 

suprir a demanda da comunidade, obrigando os moradores a se deslocarem para os povoados 

vizinhos em busca de assistência médica. 

Diante dessa situação, solicitamos, também, que a Secretaria de Saúde 

disponibilize uma equipe para realizar atendimentos médicos regulares no povoado Barro 

Vermelho, enquanto a construção do PSF não é concluída. Isso garantirá um atendimento mais 

eficiente e contínuo à população local, minimizando os transtornos causados pela escassez de 

serviços de saúde. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres vereadores para a aprovação 

deste requerimento, a fim de viabilizar a construção do PSF no povoado Barro Vermelho e 

garantir o atendimento médico regular à população enquanto a obra não é finalizada. 

Sala das Sessões, em 28 de março de 2025. 
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Márcia Gdretti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

ABINETE VéREADORA MA: Té;-'1'W'''"O'il 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.499 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o 

Plenário, vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se 

digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto 

Azevedo, requeiro a construção de uma passagem molhada no povoado 

Riacho Grande, no acesso ao povoado Poço Fundo e ao povoado Muriçoca, 

localizados no município de Paulo Afonso. 

No período chuvoso, o volume de água sobe 

consideravelmente, impossibilitando a passagem segura dos moradores, o 

que acaba deixando as comunidades ilhadas. A situação tem gerado sérios 

transtornos à população local, dificultando o acesso a serviços essenciais 

como saúde, educação e comércio, além de colocar em risco a mobilidade 

dos moradores dessas áreas. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres vereadores 

para a aprovação deste requerimento, a fim de viabilizar a execução da obra 

e assegurar melhores condições de vida e segurança para as comunidades 

envolvidas. 

Sala das Sessões, em 28 de março de 2025. 

fkj.) (4511.1.:r I3 12  

Márcia G retti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora - 
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